

Chers Parents, Chers Enfants,

En ce début de pause estivale, je vous souhaite de refaire le plein d'énergie et d'enthousiasme pour que l'année 2024-2025 puisse être enrichissante et fructueuse pour tous.

Notre année scolaire fut riche en événements conviviaux et en sorties culturelles variées. Nos élèves ont pu grandir en confiance et développer les talents qu'ils possèdent. Pour tout cela, je tiens à remercier chaque membre de notre communauté éducative, enfants, familles et adultes de l'école. La confiance « école-famille » est indispensable pour avancer à l'Assomption. Nous avons eu le plaisir de vivre plusieurs moments de partages et d'échanges inter-âges. Des liens et des projets ont liés les unités de notre ensemble scolaire révélant le dynamisme et la créativité de nos élèves et de nos enseignants.

Nous avons aussi eu la chance de vivre un voyage de coopération en CE2, un séjour à Lourdes avec nos élèves de CM1, des nuitées à l'école originales et cordiales en maternelle ainsi qu'une mobilité ERASMUS à Dublin très enrichissante avec nos CM2.

De nombreux élèves de notre section internationale britannique du CE2 au CM2 ont passé des certifications Cambridge et ont montré au travers de leurs très bons résultats leur réel investissement dans leur travail. Gagner en compétence anglaise est l'objectif de chacun ! La section internationale demande un travail régulier, un investissement personnel et une motivation indispensable de l'enfant. Bravo à nos élèves et à leurs professeurs anglophones !

Notre section internationale s'est déployée avec la mise en place de Houses rassemblant enfants et adultes de notre école : celles-ci ont été l'occasion d'émulation interpersonnelle, de rassemblements sportifs ou artistiques, d'assemblées durant lesquelles chaque classe présentait des souvenirs de vie quotidienne.

L'appartenance à une House a permis à chacun de développer un sentiment de cohésion plus large, de se socialiser et de favoriser une entraide plus grande entre enfants. De nouveaux capitaines de maisons seront choisis parmi nos CM2 à la rentrée. Ils seront élus par leurs pairs et garants des valeurs à vivre dans chacune de leur famille. Chaque membre portera le blason de sa House sur son tablier. Ce dernier est obligatoire et marque notre identité. N'oubliez pas de les commander dès la semaine de la rentrée en suivant la procédure indiquée dans le courrier de rentrée des classes !

Une magnifique mobilité Erasmus a permis aux élèves de CM2 de découvrir une autre culture et de lier de nouveaux échanges avec nos correspondants irlandais. Une nouvelle mobilité se préparera dès le mois de septembre. L'objectif est de développer chez nos élèves de CM2 le sentiment de citoyenneté européenne et de s'enrichir dans le respect et l'ouverture d'une culture différente.

Les élèves de l'école ont présenté un spectacle de fin d'année haut en couleurs avec un magnifique voyage au travers des années et de la musique. Quelle joie pour les enfants de danser devant autant de familles ! Nous avons été très nombreux à nous retrouver lors de notre fête de l'école ; nous avons partagé un délicieux repas et une soirée dansante qui ont procuré plaisir et joie d'être ensemble ! Un grand bravo à tous, parents et adultes de l'école, qui se sont investis dans le succès de cette journée!

Les projets sont là et l'ASC reste innovante et toujours prête à relever de nouveaux défis. Différentes propositions vous seront présentées tout au long de l'année prochaine !

Je profite de ce courrier pour remercier l'équipe dynamique de l'APEL et des parents relais, l'Organisme de gestion, les bénévoles, au service de l'établissement pour le bien-être des enfants qui nous sont confiés. Leur aide et leur soutien sont précieux tout au long de l'année. Notre réussite commune s'appuie sur une confiance et une prévenance qui doivent être, pour nos élèves, le modèle d'une posture d'adulte. Vous êtes d'ores et déjà tous conviés à participer au vide grenier et au pique-nique des familles qui auront lieu le dimanche 6 octobre. Un bel événement convivial en perspective !

Je remercie également très sincèrement, toute l'équipe éducative de l'école pour son engagement, son savoir-faire, la diversité des projets pédagogiques proposés et son dynamisme ; c'est ensemble que nous avons œuvré afin de permettre à chaque élève de grandir dans toutes ses dimensions (corps, cœur et intelligence).

Après plusieurs années parmi nous, Monsieur Richard HUNT prend sa retraite. Son investissement au sein de notre projet anglophone et sa belle chorale anglaise marqueront notre école. Mmes SLOVE et LE GAVRIAN s'envolent aussi vers d'autres écoles et missions. Monsieur BARBIN, chef d'établissement coordinateur, est appelé à une nouvelle mission au sein du réseau Assomption, comme chef d'établissement de l'ensemble scolaire Notre-Dame de Mongré à Villefranche-sur-Saône. Il a toujours soutenu les projets de l'école. Je remercie très chaleureusement chacun d'entre eux pour leur professionnalisme et tout ce qu'ils ont apporté à nos élèves. Belle route dans cette nouvelle page à écrire !

Nous accueillerons Monsieur Richard GRILLE, nouveau chef d'établissement coordinateur ainsi que Mrs Lauren FORRESTER, enseignante britannique. Celle-ci rejoint notre équipe anglophone. Mrs Lucy MAUGET, professeur anglophone de notre école, assurera la chorale anglaise à la rentrée et Mrs Olivia SOUTHWORTH proposera un atelier English Club pour les enfants qui souhaitent développer l'anglais autrement. En CM1, Mme DELAMALLE assurera 75% du temps de classe et sera complétée par une collègue dont vous saurez le nom à la fin de l'été. En CE2, Mme NOUBEL débutera la rentrée à mi-temps avec un binôme que je vous indiquerai au mois d'août.

- Des séjours scolaires sont déjà programmés :
 - Du 16 au 18 octobre 2024 : Pèlerinage à Lourdes pour les élèves de CM1 (coût prévisionnel 140 €),
 - Du 4 au 8 mars 2024 : Mobilité linguistique ERASMUS, culturelle et sportive en anglais pour les CM2, (coût prévisionnel 400 €). Les élèves de CM2 qui ne sont pas inscrits à la section internationale anglaise, pourront bien sûr participer à ce séjour.
- Cette année aussi, nos délégués de CM1 participeront à la rencontre des délégués écoles du réseau Assomption. Celle-ci aura lieu à Bondy du 3 au 5 octobre. Les enfants approfondiront la mission à mener ainsi qu'un nouvel établissement Assomption.
- Vous avez inscrit votre enfant dans une école privée catholique. Pour nous aider à remplir cette mission, nous avons **réellement** besoin de vous pour l'éveil à la foi et la catéchèse en CE2, CM1 et CM2. Venez rejoindre les parents déjà investis, n'hésitez pas à assister à une séance pour découvrir en quoi cela consiste vraiment ! Vous êtes les bienvenus ! Les séances sont prêtes en amont et votre présence permettra de vivre des échanges encore plus riches ! N'hésitez pas à compléter le courrier des bénévoles qui vous sera communiqué ultérieurement.
- La messe de communion et de baptême sera célébrée samedi 14 juin 2024.
De nouveaux ateliers d'intériorité seront proposés dès la rentrée pour les enfants et entre adultes.
- Cette année, vous aurez la possibilité de commander les fournitures scolaires sur le site Ma rentrée facile (prix plus avantageux). Vous pouvez y accéder directement en suivant le lien suivant www.marentreefacile.com
- Cette année, j'aurai le plaisir d'accueillir avec l'équipe éducative de l'école les nouvelles familles et les nouveaux élèves le vendredi 30 août de 15h30 à 16h30 pour un goûter et un temps de rencontre de pré-rentrée.

L'ensemble de nos élèves et familles sera attendu le lundi 2 septembre à 8h30. Après un mot d'accueil, la présentation de notre équipe éducative, chaque enfant sera convié à rejoindre le rang de sa classe et son enseignante. Cette rentrée permettra à chacun de profiter pleinement des informations données en classe.

- Nous modifions le format des **réunions « parents professeurs »** afin d'avoir une participation maximale à la chapelle et répondre aux attendus de chacun (temps privilégié sur les attendus en anglais et présentation des voyages scolaires à la chapelle suivi d'un temps en classe avec les enseignantes).
Votre présence est requise.
 - Mardi 10 septembre, 17h-19h : cycle 1
 - Jeudi 12 septembre, 17h-19h : classes de CP et CE1
 - Lundi 16 septembre, 17h-19h : classes de CM2
 - Jeudi 19 septembre, 17h-19h : classes de CM1
 - Jeudi 26 septembre, 17h-19h : classes de CE2

Je vous souhaite, Chers Parents, Chers Enfants, de très agréables vacances et vous assure de mon profond dévouement.

Céline DUBLANC
Chef d'Établissement 1^{er} degré